



Sigue Mier colgando espectaculares en Puebla, denuncia Ana Teresa Aranda



El coordinador parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, sigue colocando anuncios con su rostro en calles del estado de Puebla, denunció nuevamente la diputada federal del PAN, Ana Teresa Aranda.

En redes sociales, la congresista mostró un video donde capta las maniobras que un par de personas llevan a cabo para colocar un nuevo anuncio con la imagen del diputado Mier Velazco, abrazado al Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“No tiene llenadera”, expresó la congresista en su cuenta en la red social Twitter, ahora llamada “X”, @anaterearanda.

En la grabación publicada minutos después del mediodía de este jueves 21 de septiembre, se aprecia a dos personas preparándose a colgar el material propagandístico en que aparece el diputado Ignacio Mier abrazando al Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.

El anuncio lleva las leyendas: “Hagamos realidad la transformación. Nacho Mier. fundador de Morena”.

“Pues Nacho no aprende, no aprende. Resulta que ahora, estamos aquí en la recta Cholula y nos encontramos con que están a punto de subir, miren, un espectacular de Nacho Mier”, relata la congresista mientras graba las maniobras para colocar el nuevo anuncio.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/9/21/sigue-mier-colgando-espectaculares-en-puebla-denuncia-ana-teresa-aranda-607660.html>